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第３回 実学サロン 2012 年 11 月 16 日(金) 

「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告致します。

出席者（講師を含めて）21 名、回答数 18 名（回答率：86％）

Q１：校友向けの実学サロンの企画について ＜総合評価：4.7 点＞

①大変良い企画だ（13 名）、②良い企画だ（5 名）、③まあまあ（0 名）、

④やや企画として不満（0 名）、⑤改善すべき点が多い（0 名）

     

コメント：

（１） 今後も続けて欲しい。

（２） 今回の様な方の講演はもっとあって良い。

Q２：第３回実学サロン『アフリカは魅力ある市場か－日本企業の現状と課題―』の講演について   

＜総合評価 4.6 点＞

（講師：一般社団法人アフリカ協会理事、昭和 44 年電子工学科 淺野昌宏氏）

①大変良かった（11 名）、 ②良かった（5 名）、 ③まあまあ（1 名）、

④やや不満（0 名）、 ⑤改善点が多い（0 名）

コメント：

（１） とても良い話でした。アフリカの印象が変わりました。

（２） アフリカに対する認識が変わりました。
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（３） とても旬なトピックスであった。ありがとうございました。

（４） 現地の知られていない事情が一部明らかになった。もう少し時間をとった方が・・・。

（５） 丁寧で分かりやすかった。

（６） 深い経験と知見に基づく講演で良かった。

（７） アフリカに実情が少々なりとも理解できた。やはり生の声は違う。

（８） 現実ベースの話で興味深くあったし、参考になった。

Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師  

希望するテーマ：

（１） 英交会支部の方で海外での活躍経験がある方の講演を聞いてみたい。

（２）「日本と米国」（講師：アーサービナード・詩人、フリー）推薦者：齋藤秀達（建築 48）

Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。

コメント：

（１） 貴重なお話を聞けて大変有意義な時間でした。

（２） 普段の学生生活で聞けない話が聞けて良かった。

（３） 学生をもっと呼べたら話ができるのでは。

（４） 分かりやすいテーマ名だと、もっと参加者が増えると思う。

（５） 集客にもっと力を入れたほうが良い。

（６） 実際に現場で発生した事が聞けることに価値があります。

Q5：校友会活動について、自由な意見をお願いいたします。

コメント：

（１） また参加させて貰いたいと思いました。

（２） 実学サロンの頻度を高くしても良いと思う。

（３） 続けて頂きたいと思います。

■ その他、ご意見、ご感想などあれば、裏面にご記入願います。

＜意見はありませんでした＞


